
Remise d'une médaille d'honneur

Vendredi 3 février, le Maire Patrice VOIRIN avait décidé d'organiser une cérémonie au Centre Socioculturel, mettant à l'honneur un élu local pour son engagement auprès de la population frocnloise.

C'est avec beaucoup d'émotion que Gilbert KUHNER a reçu des mains de Patrice VOIRIN, la médaille régionale, départementale et communale, échelon vermeil, venant récompenser 30 années passées au service des citoyens.

Le Maire a retracé son parcours d'élu commencé en mars 1989, comme conseiller municipal.

En 2020, après 5 mandatures, Gilbert a décidé de ne pas se représenter. Il s'est beaucoup investi pour la commune pendant ces 31 années, en tant qu'adjoint chargé des travaux, des finances, délégué dans divers syndicats, membres dans beaucoup de commissions communales, intercommunales, financier du Téléthon et encore beaucoup d'autres actions, avant de dire « Stop » à l'arrivée des réformes des intercommunalités.

Patrice VOIRIN est revenu sur ses longues années d'apprentissage de sa fonction au départ et de dévouement pour la commune et les citoyens.

Il a également mis en avant sa disponibilité malgré le temps passé au détriment de la vie familiale. Il a rappelé aussi qu'il avait, durant longtemps, tenu « les cordons de la bourse » avec comme objectif de ne pas dépenser ce que l'on n'avait pas.

Puis Gilbert est intervenu en souriant, en rappelant qu'il a de temps à autre, fallu composer avec son caractère ou ses coups de gueule, mais qu'il fallait, de préférence, savoir se dire les choses quand elles devaient-être dites.

Puis Luc NOIROT, 1^{er} Adjoint a rendu hommage à l'élu, aujourd'hui retraité, pour saluer son investissement, qui prouve combien il était attaché à sa commune et qu'il aura montré, qu'il est possible de s'engager et d'avancer dans le bon sens, malgré le contexte du chacun pour soi, rappelant qu'il existait des personnes capables de donner de leur temps pour l'intérêt de la commune.

Luc NOIROT a conclu sur ces mots : « Pour avoir été à tes côtés pendant 19 ans, je peux confirmer que tu as donné beaucoup de ton temps pour l'intérêt de la commune. »

Les intervenants ont souhaité une longue retraite à Gilbert et de participer à de nombreux voyages, une passion qu'il partage avec sa femme Monique, dès qu'ils en ont l'occasion.

Des cadeaux lui ont été offerts, dont un plateau souvenir, ainsi qu'une composition florale à son épouse. Un verre de l'amitié a clôturé cette cérémonie.

Encore MERCI, Gilbert !!!!

Luc NOIROT

